

# **INTERNATIONAL – Les dernières ratifications du Protocole de Cartagena**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/12/2004

Le 1er janvier 2005, 111 pays avaient rejoint le Protocole de Cartagena. Dernières ratifications : l'Indonésie (3 décembre 2004, entrée en vigueur le 3 mars 2005) et le Guatemala (28 octobre 2004, entrée en vigueur le 26 janvier 2005).

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/international-les-dernieres-ratifications-du-protocole-de-cartagena/](https://infogm.org/article_journal/international-les-dernieres-ratifications-du-protocole-de-cartagena/)